

Das Duo Musikfieber aus Dorsten – ein guter Mix aus Rock, Soul, Popmusik und modernem Schlager. Die beiden Musiker ergänzen sich ausgezeichnet mit Keyboard und zwei Gesangsstimmen. Modern arrangierte und frische Songs begeistern und laden zum Mitmachen ein. Es wird viel Wert auf bekannte Party-Klassiker und aktuelle TOP20-Hits gelegt – Rock & Pop der 80er bis heute, Ausflüge in die Schlagerwelt, Hits der NDW und die Discozeit der 70er Jahre gehören zum festen Bestandteil des abwechslungsreichen Programms.